**BESANÇON** Solidarité

## Les étudiants ont donné leur sang à la Bouloie

Pour la première fois en partenariat avec l'Établissement français du sang (EFS), les bénévoles du Lions club international de Besançon ont invité les étudiants à donner leur sang mardi 8 et mercredi 9 octobre, sur le campus de la Bouloie. « Nous organisons ces deux journées au campus pour avoir de nouveaux donneurs, confiait Anna Cupillard, présidente de l'association Sang pour sang campus. Nous attendons 400 étudiants en deux jours : ils pourront agir concrètement pour sauver des vies. »

Les étudiants étaient au rendezvous. Sensibilisés aux besoins en produits sanguins, ils ont rempli des formulaires administratifs et répondu aux questionnaires médicaux. Sans ciller, ils donnaient leur sang pendant une vingtaine de minutes. Puis, la collation qui était obligatoire. Tess, 18 ans, étudiante en droit, donnait son sang pour la deuxième fois. « Je trouve cela important de le faire. Car si j'en avais un jour besoin, j'aimerais qu'on le fasse pour moi ». C'est une première fois pour Agathe, 18 ans, étudiante en biologie : « Je pense à toutes ces personnes qui en ont besoin. Si j'étais dans leur situation... C'est un geste solidaire. »



Tess, étudiante en droit, donnait son sang pour la deuxième fois. À son côté, Anna Cupillard, présidente de l'association Sang pour sang campus. Photo ER